
“一网通办”专题会议纪要

3 月 14 日，在信息工程学院 216 会议室召开“一网通办”

及数据治理推进专题调研会，信息学院张宏鸣、信息学院王西军、

信息化处党青，信息学院及信息化管理处相关工作人员参加会议，

会议由信息化管理处处长党青主持。会议围绕学校信息化建设重

点工作，调研信息学院在数据中台、教师一张表、一网通办及正

版软件平台等应用中的需求与建议，推进信息化服务与教学科研

深度融合。现纪要如下：

一、信息化建设成果汇报

介绍数据中台阶段性成果，重点说明数据整合范围（教

学、科研、人事等）、跨部门数据共享机制及未来规划。演示

“教师一张表”功能，涵盖科研项目、教学任务、成果统计

等数据自动归集与填报流程。强调系统目标：减少重复填表

负担，优化年度考核与职称评审效率。汇报一网通办已上线

服务 380 项及部分应用功能演示。汇报校内部署 DeepSeek，

开放知识库构建工具。介绍全校正版软件（Office、MATLAB

等多款软件）的申请流程与使用规范。

二、反馈意见

1.一张表系统中部分项目申报表存在重复登记现象。（经

信息化管理处核查，存在部分项目申报表重复登记情况，系

因项目重复提交至科研系统未及时审核所致，已完善校验机

制，目前该问题得到有效几角，系统运行稳定。）



2.为加强教学过程管理，建议建立教师到课率实时反馈

机制。采用短信或企业推送，推送信息应包含课程名称、应

到/实到人数等数据。

3.针对“码上”智慧校园平台及 DeepSeek 智能教学系统

的推广应用，建议采取分批次开展专题培训，覆盖全体在校

学生；编制《平台操作手册》及《常见问题指南》。

参会人员：王西军、张宏鸣、党 青、周兆永、崔骋宇、

崔卫芳、刘桂玲、黄铝文、杨 沛、张晓峰、

耿耀君、毛 锐、牛当当、尹秀珍、柴 田、

胡国强、王 敏、雷天奇、李 嵩、王 晰、

张钰婷


